



Die Reisegruppe vor dem Wahrzeichen der französischen Hauptstadt. Bild: zvg

Berufsfahrer auf Reisen

Les Routiers Suisses, Sektion Schaffhausen-Nordostschweiz

37 Routiers besuchten mit ihren Freunden vom 15. bis 17. August die Stadt der Lichter und der Liebe. Ein spannendes Programm erwartete die Reisegruppe in Paris. Als Vorstandsmitglied der Sektion Schaffhausen-Nordostschweiz sowie Carchauffeur und Reiseleiter von

Rattin AG begleitete ich die Reisenden aus den Kantonen Schaffhausen, Zürich, Thurgau und Aargau.

Jonas Waldmeier, Kleinandelfingen
Les Routiers Suisses, Sektion
Schaffhausen-Nordostschweiz

durch. Auch dies
 Sektion Seuzach-W
 je einer Damen-
 mannschaft in sich
 Startschuss fiel an
 gust, nach einer in
 Eröffnungszeremo
 den Olympischen W
 die Sektionen im Se
 präsentierten sich
 Le Locle stellte be
 die neue Zeitmess
 kämpfe vor. Durch
 der Wettkämpfer
 am Beckenrand ko
 direkt pro Bahn ge
 Zuschauer sichtbar
 zeigt werden.

Mit etwas Versp
 re Damenmannsch
 staffel als Erste in



In mehreren Diszipl